

Le e-sport, une profession



(1) Pratiquer le e-sport, ou sport électronique, c'est jouer aux jeux vidéo en compétition. Seul ou en équipe, le but est de battre ses adversaires et de remporter des tournois. Les rencontres, comme la *eSports World Convention* qui a lieu chaque année à la *Paris Games Week*, sont connues partout dans le monde. Ces événements sont aussi suivis en direct par des millions d'internautes. La Corée du Sud est le pays où le e-sport est né. Là-bas, il y a beaucoup de grands champions.

(2) Comme le football ou le tennis, le e-sport est un sport professionnel de compétition de haut niveau. Certains joueurs gagnent tant d'argent qu'ils réussissent même à vivre du sport électronique. On les appelle les *pro gamers*, ou joueurs professionnels.

Depuis 2010, le montant des récompenses des championnats a explosé. En 2015, l'équipe *Evil Geniuses* a remporté 6 millions d'euros, pour sa victoire au tournoi *The International*, sur le jeu *Dota 2*. Un record !

(3) Les *pro gamers* reçoivent non seulement un salaire, ils ont aussi des sponsors. Souvent, ils sont organisés en équipes et s'entraînent pendant 35 à 50 heures par semaine, toujours sur le même jeu. Ils doivent perfectionner leurs réflexes : temps de réaction, nombre d'actions par minute au clavier, coordination en équipe, etc. En France, le statut d'e-sportif vient d'être reconnu. Le gouvernement a annoncé en avril dernier la création d'une fédération française officielle de e-sport.

*d'après Le Monde des ados,
mai 2016*